

Ihr Erfolg liegt in Ihren Händen . . .



Vorbei ist die Zeit, die glaubte, daß zarte und schöne Hände das Vorrecht sei jener Frauen, die — wie die Romanheldinnen seligen Angedenkens — ihre Zeit mit schönem Nichtstun verbrachten. Der Typ unserer Zeit ist die tätige Frau, die Frau, die selbst zugreift, im Haus, im Beruf und beim Sport. Aber es gibt keine Art der Beschäftigung, die sie daran hindern könnte, schöne Hände zu haben und zu behalten, wenn sie das einzige Geheimnis der Schönheit kennt: **r i c h t i g e** Pflege. Die schönen Hände der amerikanischen Fliegerin Mrs. Earheart, der ersten Frau, die allein von Amerika nach Europa flog, Hände, die täglich schwere Mechanikerarbeit leisten mußten, mit Oel und Schmiere des Motors in Berührung kamen, wurden gleich nach ihrer Ankunft in England photographiert und in den Zeitschriften veröffentlicht. Auch Ihre Hände können diese strahlende Schönheit bewahren oder wiedergewinnen, ganz gleich, ob Sie sie im Haushalt, im Beruf oder im Sport strapazieren, ob Sie Baby baden oder eine Autopanne selbst beheben, Geschirr waschen oder den Golfschläger schwingen. Weder heißes Sodawasser noch raue Witterung können ihnen etwas anhaben, wenn Sie 3-5 Minuten täglich für die Pflege Ihrer Hände reservieren und sie mit dem richtigen Mittel pflegen.

Anfang und Ende jeder Handpflege ist die Pflege der Haut der Hände. Sie wird unendlich viel mehr in Anspruch genommen als die Körper- oder Gesichtshaut und muß daher besonders und mit einem Spezialmittel behandelt werden, um ihre Jugend und Schönheit zu bewahren und zur Geltung zu bringen. Reiben Sie Ihre Hände nach jedem Waschen, sobald Sie gut abgetrocknet sind, mit einem Spezialmittel zur Handpflege ein. Ein solches Spezialpräparat ist das Kaloderma-Gelee. Es enthält alle Bestandteile, die notwendig sind, um die Haut zart, glatt und geschmeidig zu machen und zu erhalten. Es ermöglicht Ihnen in wenigen Augenblicken eine vollständige Behandlung der Hand durchzuführen, ist fettfrei und wird vom Hautgewebe sofort vollständig aufgenommen. Verreiben Sie Kaloderma-Gelee mit der einen Hand auf die andere, indem Sie mit Daumen und Fingerspitzen leichte, kreisförmig massierende Bewegungen ausführen, angefangen von den Fingerspitzen über Fingerzwischenräume, Handrücken zum Handgelenk hin. Nie in umgekehrter Richtung massieren! Diese kleine Massage sollten Sie nach jedem gründlichen Waschen der Hand vornehmen bestimmt aber jeden Abend vor dem Schlafengehen. Am besten halten Sie eine Tube Kaloderma-Gelee nicht nur auf Ihrem Toilettetisch bereit, sondern überall dort, wo Ihre Hände mit Wasser in Berührung kommen können, in Badezimmer, Küche usw. Sobald Sie die Erfahrung gemacht haben, wie angenehm kühlend und glättend Kaloderma-Gelee sofort auf die Haut wirkt, werden Sie von selbst öfter am Tage nach der handlichen Tube greifen, die in drei verschiedenen Größen überall erhältlich ist.

Schon nach der ersten Behandlung mit Kaloderma-Gelee werden Sie feststellen, daß die Haut der Hände glatter, geschmeidiger geworden ist. Nach wenigen Tagen aber ist — auch wenn die Hände vorher rauhe und gerötete Haut zeigten — jede Spur davon verschwunden, die Hände fühlen sich kühl und glatt an und die Haut bekommt einen matten, durchsichtig zarten Schimmer.



Der Wagen für Sie:

Vornantrieb-Stöwer
Typ R 140 · 1,4 Str 30 PS ^{mit Schwingachsen}

- Vornantrieb**
- Größte Fahrsicherheit**
- Schwingachsen**
- Unübertroffene Straßenlage**
- Stahlrohressel**
- Außergew. Bequemlichkeit**
- Reihenmotor**
- Geräuschloser Gang**

Verlangen Sie eine unverbindliche Vorführung und Probefahrt durch die **Stöwer-Werke Aktiengesellschaft vormals Gebrüder Stöwer, Stettin**